

**3864 Hno Daniel Torres
PRÉDICA MIÉRCOLES 17 DE SEPTIEMBRE DE 2025
“EL FRUTO QUE ISRAEL NO HA DADO, Y DARÁ”**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt



3864 Hno Daniel Torres

"EL FRUTO QUE ISRAEL NO HA DADO, Y DARÁ"

"

Estudio bíblico del miércoles 17 de Septiembre de 2025.

Amén. Gracias a Dios. Gracias por Su palabra. Amén. Que es tan fiel el Señor en siempre darnos más de Su palabra y y pues gracias a Dios por estos estudios que tenemos los miércoles, ¿verdad? Gracias a Dios por el tema que estamos estudiando. Isaías ha sido maravilloso ver primero, bueno, empezamos con Isaías 1 viendo el estado de Israel y también hemos visto a lo largo del estudio qué fue la causa de que Israel parara en el estado que fue descrito en Isaías 1 y que sigue siendo descrito en el resto de Isaías.

Pero lo más importante del estudio no es solo ver el estado de Israel y lo que causó que Israel llegara ese punto, sino que nos veamos a nosotros mismos. Y creo que lo hemos podido hacer. Amén. Vernos a nosotros mismos en las descripciones que da de Israel en su peor estado, que realmente es el estado de nuestra carne, es nuestro estado sin Cristo, es nuestro estado cuando decidimos correr a alguien más que no es el Señor.

La semana pasada, por ejemplo, hablamos, el pastor desglosó el estado que llega a al que llega a estar Israel cuando él dice que quitará a los hombres fuertes, a los nobles y básicamente quita a todas las personas productivas de la sociedad. Eso nos podemos ver a nosotros mismos cuando, por ejemplo, nosotros estamos en busca de otras cosas que no son Dios y nos debilitamos en nuestro espíritu, debilitamos en aquello en nosotros que produce fruto y nos quedamos sin eso, ¿verdad?

Entonces también vimos al final lo último que vimos fue el juicio contra las hijas de Sion y hablábamos con unos jóvenes de esto específicamente porque interesantemente lo que habla de las hijas de Sion es que ellas se adornaron en lugar de llamar la atención de su amado, empezaron a llamar la atención de los demás y eso viene de un menosprecio del amado. Y ahí es donde nos podemos ver a nosotros aún más, porque realmente, ¿cuántas cosas hacemos diariamente para la atención y la alabanza de otras personas y no la aprobación de nuestro Dios? Amén. Entonces ahí como a lo largo de todo de lo que hemos visto de Isaías 1 al 3, nos vemos, ¿verdad? Amén. Amén.

Y la intención de hoy es que nos sigamos viendo a nosotros, pero lo maravilloso es que lo que vamos a hablar hoy no solo va a ser de nuestro estado deplorable, sino de la esperanza que Cristo trae para poder renovar lo que hay en nosotros y lo que va a hacer con Israel. Vamos a hablar un poco del milenio, lo que va a hacer con Israel en el milenio y cómo eso es figura de lo que Dios ya está haciendo en nosotros hoy. Amén.

Pero entonces, si quieren vamos a Isaías capítulo 4.



La semana pasada hablamos también de los ojos de la gloria de Dios, ¿verdad? de Su majestad y de cómo los israelitas los estaban irritando con su lengua y con sus obras. Hablamos un poco de eso. Bueno, la verdad que en la mayoría del tiempo hablamos de eso y después nos pasamos a leer Isaías 3 del 16 al 26. Ahora, si ustedes ven en Isaías 4, van a ver que el versículo 1 depende de sus Biblia, pero hay algunos editores que lo ponen juntos. Isaías 4:1, básicamente como que no hay un corte entre el tres y el 4 verso 1. Ahora, si su Biblia no tiene como títulos, probablemente no van a ver ese detalle, pero realmente el verso 1 del capítulo 4 sí pertenece a lo que viene describiendo desde el 16 al 26. Y pueden leer muchos comentarios, ¿están de acuerdo en eso?

Isaías 4:1 "Echarán mano de un hombre siete mujeres en aquel tiempo, diciendo: Nosotras comeremos de nuestro pan y nos vestiremos de nuestras ropas; solamente permítenos llevar tu nombre. Quita nuestro oprobio."

Ahora, ¿de quién está hablando? ¿De qué mujeres está hablando ahí? Si seguimos el hilo del capítulo 3, son las hijas de Sion, ¿verdad? Entonces es el mismo tema en el sentido de que si leemos Isaías 3 verso 1 y 2 dice, "Porque he aquí que el Señor Jehová de los ejércitos quita de Jerusalén y de Judá al sustentador y al fuerte, todo sustento de pan y todo socorro de agua." Y lo que leímos en el capítulo 4, verso 1, es que las hijas de Sion le están diciendo a cualquier hombre, después de que ellas tenían un amado y estaban buscando la aprobación, el amor de sus demás amantes, está en un punto donde ellos dicen: "Yo sé que tú no puedes proveer para mí, pero aunque sea, dame tu nombre, quita mi oprobio." Y dice: "Como que nosotras nos vamos a proveer de nuestro propio pan y nos vestiremos de nuestras ropas." Entonces sigue con el mismo tema, que es básicamente Dios quitando la provisión de pan y quitando la provisión de ropa o provisión en general. La ropa podemos hablar de defensa, de protección y lo que Dios está haciendo con eso es exhibir su necesidad para que las hijas de Sion finalmente digan: "Regresen a Su Dios y ya no estén buscando la aprobación de los demás." No está pasando, sino realmente ellas siguen buscando a ver cómo pueden redimir su situación.

Pero vamos a seguir. Eso como les dije es parte del capítulo 3 y ya lo estudiamos la semana pasada.

Entonces, si quieren leamos ahora verso 2 al 6 del capítulo 4 de Isaías.

Isaías 4:2-6 "En aquel tiempo el renuevo de Jehová será para hermosura y gloria, y el fruto de la tierra para grandeza y honra, a los sobrevivientes de Israel. Y acontecerá que él, el que quedare en Sion y el que fuere dejado en Jerusalén, será llamado santo; todos los que en Jerusalén estén registrados entre los vivientes. Cuando el Señor lave las inmundicias de las hijas de Sion y limpie la sangre de Jerusalén de en medio de ella, con espíritu de juicio y con espíritu de devastación. Y creará Jehová sobre toda la morada, la morada del monte de Sion, y sobre los lugares de sus convocaciones, nube y oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego que eche llamas, porque sobre toda gloria habrá un dosel. Y habrá un abrigo para sombra contra el calor del día, para refugio y escondedero contra el turbión y contra el aguacero."



Entonces, hoy si nos da tiempo vamos a ver todo eso y el principio del capítulo 5, pero vamos a ver cómo cómo vamos.

Bueno, entonces regresemos al verso 2 y vamos a ver que habla que en aquel tiempo el renuevo de Jehová será para hermosura y gloria. Como ven aquí hubo un cambio. Está hablando del estado deplorable de Israel, de cómo han sido rebeldes y de repente está hablando de que el renuevo va a estar presente en Jerusalén y va a ser para hermosura y gloria. Habla de que Dios va a limpiar las inmundicias de las hijas de Sion, que Dios va a crear sobre toda morada y sobre todo lugar de convocatoria, nube y oscuridad de día, noche resplandor de fuego que eche llamas y habrá un abrigo, básicamente una protección.

Entonces, estamos viendo que estamos en otra dispensación y por eso el pastor nos ha enseñado que al leer los profetas, al leer Isaías, hay que tener cuidado de esos detalles porque nos podemos perder, ¿verdad? Podemos decir, pero de la nada estamos hablando de la rebeldía y ahora estamos hablando de qué, va. Pero ahorita lo que vemos es que estamos hablando de la época donde Jesús va a estar presente en el milenio reinando en Israel.

Ahora, ¿por qué les digo eso? La frase "el renuevo de Jehová," ese nombre, ese título realmente es un título para para Jesús. Es y ¿por qué hay un renuevo? ¿Y por qué esto marca el principio del milenio? Porque al finalizar la Gran Tribulación hubo juicio, ¿verdad? Y cuando hubo juicio, dice que todo fue quemado. Los elementos, los elementos mismos ardiendo, dice Pedro. Entonces, ¿por qué un renuevo? ¿Qué es un renuevo? Es el principio de vida, ¿verdad? Entonces, por eso Jesús se presenta como el renuevo. Ahora, la palabra renuevo es un retoño, es un brote, es aquello que crece o es aún el lugar en donde crecen cosas.

Entonces, ¿qué es lo que el Señor va a estar haciendo que brote en el milenio?

Vámonos a **Isaías 61**. Y si quieren dejen algún separador en Isaías 4 porque nos vamos a estar, siempre vamos a estar regresando a Isaías 4. En Isaías 61, vamos a leer del verso 8. (Todavía oigo unas páginas.)

Isaías 61:8-9 "Porque yo, Jehová, soy amante del derecho, aborrecedor del latrocínio para holocausto; por tanto, afirmaré en verdad su obra, y haré con ellos pacto perpetuo. Y la descendencia de ellos será conocida entre las naciones, y sus renuevos en medio de los pueblos.
"Y la descendencia de ellos será conocida entre las naciones, y sus renuevos en medio de los pueblos; todos los que los vieran, reconocerán que son linaje bendito de Jehová."

Isaías 61:10-11 "En gran manera me gozaré en Jehová, mi alma se alegrará en mi Dios; porque me vistió con vestiduras de salvación, me rodeó de manto de justicia, como a novio me atavió, y como a novia adornada con sus joyas. Porque como la tierra produce su renuevo, y como el huerto hace brotar su semilla, así Jehová el Señor hará brotar justicia y alabanza delante de todas las naciones."

Entonces vimos que va a hacer brotar, vamos a poner aquí renuevo de Jehová y hará brotar. Vamos a escoger un color verde porque es vida. Hará brotar qué: justicia y alabanza. Eso es muy importante. Y este va a ser el tema básicamente de toda la predica, pero ¿por qué? ¿Por qué va a hacer brotar justicia y alabanza? Y si leen lo que lo que estuvimos leyendo aquí, básicamente es lo opuesto a lo que estaba pasando en Isaías 3, ¿verdad? En Isaías 3 ellos se quedaron sin una persona que les proveyera de pan, sin una persona que les proveyera de ropa. ¿Y qué está diciendo Isaías 61? Que Él los va a rodear como a novio, los va a ataviar y como a novia adornada con sus joyas. Y ahí la palabra cuando dice, "Porque como la tierra produce su renuevo", es la palabra "**sem**" que es el renuevo. Vamos a escribir aquí: . Esa es la palabra que les digo renuevo.

Ahora, ¿dónde más sale la palabra renuevo? Vamos a **Zacarías 3, verso 8**.

En **Zacarías capítulo 3, verso 8**. Esta es una historia que me gusta mucho porque básicamente es cómo enseña cómo Satanás nos acusa delante de Dios. Y lo que está pasando en esta escena es que el sumo sacerdote Josué está vestido en el en el estado en el que está Israel y Satanás lo está acusando delante de Dios como diciendo: "Dios, júzgalo por cómo está vestido delante de ti." Pero en lugar de eso, Dios lo viste de ropa nueva. Pero no estamos estudiando eso.

Entonces, solo vamos a leer el verso 8. Si quieren mejor leamos del 6:

Zacarías 3:6-8 "Y el ángel de Jehová amonestó a Josué diciendo: Así dice Jehová de los ejércitos: Si anduvieras por mis caminos, y si guardares mi ordenanza, también tú gobernarás mi casa, también guardarás mis atrios, y entre estos que aquí estén te daré lugar. Escucha pues ahora, Josué, sumo sacerdote, tú y tus amigos que se sientan delante de ti (porque son varones simbólicos). He aquí, yo traigo a mi siervo el Renuevo."

Y si lo tienen en su Biblia, yo creo que todas las Bibles los tienen, los editores tuvieron el cuidado de hacer una R mayúscula, el Renuevo. Entonces, interesantemente, si se dan cuenta, vamos al **capítulo 6 y el verso 12** (está en la siguiente página para mí. No sé, puede estar a dos páginas para ustedes).

Zacarías 6:12 "Y le hablarás diciendo: Así ha hablado Jehová de los ejércitos, diciendo: He aquí el varón cuyo nombre es el Renuevo, el cual brotará de sus raíces, y edificará el templo de Jehová."

¿De quién está hablando? ¿Quién es el Renuevo? Jesús, ¿verdad? Entonces, ya vieron, es Jesús que va a estar presente en el milenio que va a hacer brotar justicia y alabanza. Donde antes, si quieren regresemos a Isaías y dejarnos su separador va a ser fácil, si no regresen. Pero si regresamos a Isaías, donde en el verso, en el capítulo 3, verso 9, ellos dice que dice: "La apariencia de su rostro testifica contra ellos; porque como Sodoma publican su pecado, no lo disimulan." O sea, ¿qué estaba haciendo Israel? Completely lo opuesto a lo que Dios quiere. Dios quiere que ellos broten justicia y alabanza. Ellos lo que están haciendo es publicando su



pecado. Entonces, ya vieron como el milenio es este giro 180 y van a estar haciendo finalmente lo que Dios quería que ellos hicieran, ¿verdad? Y por eso a esta prédica le puse nombre "El fruto que Israel no dio" o no que Dios, ¿cómo es? Ah, ya se me olvidó. "El fruto que Israel, que Dios quería que Israel diera y no dio, o no ha dado, pero dará." Ya no me recuerdo, pero algo así es.

Regresemos entonces en **Isaías 4, verso 2**, donde dice, dice que en aquel tiempo el Renuevo de Jehová será para hermosura y gloria. Entonces, la palabra para hermosura es la palabra en hebreo y significa prominente, significa un esplendor, significa algo placentero. Entonces, ¿qué es lo que está diciendo? que el Renuevo va a ser prominente. Eso es lo que va a hacer que el milenio sea lo que sea, porque va a ser Jesús en persona prominente. Él ya no se va a estar escondiendo, no escondiendo, pero sí como vestido de carne, así como cuando vino en Su primera venida, ¿verdad? Que Él tenía todo el Cristo eterno dentro de Él, pero no lo estaba mostrando, ¿verdad? Cuando fueron al monte de la transfiguración, Él corrió el velo y ellos vieron eso, esa eternidad. Eso es lo que se va a ver en el milenio todo el tiempo. Va a ser prominente. Amén.

Y dice que va a ser para hermosura y gloria. Y la palabra gloria ahí es , que la gloria es la gloria pesada de Dios. Básicamente cuando Dios se hace evidente, ¿verdad? cuando cuando terminaron de santificar el templo y dedicárselo a Jehová, dice que la gloria de Dios descendió sobre el templo. Dios se hizo visible, se hizo prominente o hizo que Su gloria fuera sentida y vista por todos los que estaban ahí. Eso es lo que va a estar pasando en el milenio.

Entonces, pero ahora dice: "Y el fruto de la tierra para grandeza y honra a los sobrevivientes de Israel." Entonces, el fruto, ¿qué es? Es la en hebreo la palabra es que indica un fruto, algo fructífero, una recompensa. Y la raíz literal significa producir, incrementar, crecer. Ahora está hablando de Jesús que que dice el fruto. O sea, ¿es el que está produciendo fruto o es Israel? Es Israel, ¿verdad? Porque dice que el fruto de la tierra será para grandeza y honra a los sobrevivientes de Israel. Esa palabra grandeza significa algo majestuoso, significa algo elevado. Y la palabra honra es la palabra . Y la palabra es es linda. Significa un ornamento, significa algo que llama la atención, significa algo bello o belleza.

Entonces, ¿qué es lo que está pasando? Israel está dando este fruto finalmente y se está vistiendo de ese fruto. ¿Por qué? ¿Por qué? Vamos a **Éxodo 28:2**, donde sale esta palabra .

Éxodo 28:2 "Y harás vestiduras sagradas a Aarón, tu hermano, para honra y hermosura."

Son las mismas palabras. Bueno, son dos palabras: es y . Entonces, ¿qué es lo que está diciendo aquí? Israel finalmente se va a vestir de las vestiduras del sumo sacerdote. Ahora, nosotros ya nos han enseñado que en **Colosenses capítulo 3, verso 12 al 14**, lo pueden ir a buscar. Hay ocho frutos de los cuales nos podemos vestir. ¿Y cuántas piezas de vestidura se ponía el sumo sacerdote? Ocho, ¿verdad? Entonces, ¿qué está pasando finalmente en el milenio? Finalmente Israel se está vistiendo de esa misericordia, entrañable misericordia, creo que es lo que dice en Colosenses 3, pero finalmente se está vistiendo de ese fruto que está saliendo.



Ahora, ¿por qué está saliendo fruto? Lo dijimos, es porque Jesús está presente. ¿Y cuál era una definición de ? Era el lugar en donde crecen las cosas.

Vámonos a **Primera de Corintios 3, verso 6 al 9**. Y aquí vemos, empezamos a ver cómo esto se aplica en nosotros, porque como les digo, tanto todo lo que hemos visto de Isaías hasta este punto ha sido para que nosotros nos veamos a nosotros mismos. Y el milenio no es una excepción. El milenio. Yo sé que podemos pensar el milenio es el milenio que va a pasar allá, pero realmente si el renuevo es Jesús y Jesús mora en nuestros corazones, es como que aquí ya está pasando el milenio. Amén.

¿Por qué? ¿Por qué les digo eso?

1 Corintios 3:6 "Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios."

Siempre ha sido Dios el que da el crecimiento y siempre va a ser Él el que produce en nosotros ese querer por hacer las cosas que nos convienen dar ese fruto. Amén. Entonces, ¿qué? Entonces, aplíquemoslo a nosotros. Hablamos de que Jesús es ese renuevo. ¿Por qué un renuevo? Es porque después de la Gran Tribulación, después de que la tierra fue juzgada, todo está quemado, todo está muerto. Era necesario que viniera Jesús como el renuevo para que hiciera brotar en el lado natural, en el en el milenio, se podría decir natural, va a hacer que todo dé vida de nuevo en la tierra, pero del lado espiritual va a hacer que Israel finalmente produzca estos frutos que van a vestir a Israel para hermosura. Ahora, eso es lo que Jesús vino a hacer en nosotros, ¿verdad? Vámonos a, bueno, antes de irnos ahí, hablamos de que Jesús es el que hace brotar justicia y alabanza.

Y díganme si no es así en nosotros, cuando en de nosotros lo único que sale es muerte y quejas y ese tipo de cosas, cuando nos están pasando las cosas malas, ¿de dónde sacamos a veces las fuerzas para decir, "Gracias, Jesús?" Cuando venimos en el tráfico, por ejemplo, y vamos a llegar tarde a algún lugar y no hay no se abre paso, ¿qué es lo que nos hace sonar como locos y decir, "Gracias, Jesús, porque el tráfico que está delante de mí?" Amén. Creo que algo nos podemos relacionar con eso hoy, pero eh ¿qué es lo que cuando todo nos está saliendo mal? Hay algo en nosotros que dice, "Tengo que ir a orar y tengo que dar gracias y tengo que alabar al Señor a pesar de todo lo malo que me está pasando." Eso no viene de nosotros mismos. De nosotros solo vienen eh lo que dice Marcos 7, ¿verdad? O sea, todos esos 13 ríos de maldad. Pero entonces, ¿de dónde sale esa alabanza? ¿De dónde brota esa justicia? ¿De de dónde, por ejemplo, verdad? Hablamos de cuando eh ¿qué es? Es es salmo, no me recuerdo qué salmo es el que dice que el que aún jurando en daño suyo, ¿no? Por eso cambia. Salmo 15. Salmo 15, ¿verdad? Que dice, "El que aún jurando en daño suyo, no por eso cambia." ¿Qué es lo que saldría naturalmente de la carne? Si yo voy a perder, voy a ver cómo me las hago para que yo no pierda tanto o no pierda y que el que salga perdiendo sea el otro. No voy a cumplir mi palabra. Pero, ¿qué es lo que en nosotros produce el que aún jurando en daño suyo no por eso cambia? Yo voy a perder, pero lo voy a seguir haciendo. Es Cristo en nosotros. Amén. Él está viviendo aquí adentro y él hace que que brotemos de justicia y alabanza.

Entonces, bueno, eh en Zacarías 6:12 es interesante porque cuando leímos eso dice dice que es el ángel de Jehová el que está hablando y y dice Jehová de los ejércitos. Hemos aprendido que el ángel de Jehová en el Antiguo Testamento es Jesús, es Cristo, ¿verdad? Eh, y el y dice Jehová de los ejércitos. También hemos aprendido que cuando menciona Jehová de los ejércitos también es Cristo. Y dice que es Cristo el que está diciendo que he aquí el varón, el el cual se llama el renuevo, o sea, es Cristo hablando de Jesús. ¿Cuál es la cuál es el qué qué encontramos en eso? Realmente es que es hasta que Jesús vino a ser hombre, que es lo que dice en Hechos 2:36, que a este Jesús que han crucificado, Dios lo ha hecho Señor y Cristo. ¿Qué es lo que significa eso? Jesús se volvió omnipresente para entrar a nuestro corazón, para morar en nosotros y ser ese renuevo. Cristo en nosotros, la esperanza de gloria. Amén. Amén. Gracias, Jesús.

Vamos a a **Juan 10:10**.

Juan 10:10 "El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir. Yo he venido para que tengan vida y para que la tengan en abundancia."

Amén. Eso, para eso vino Jesús a nuestro corazón, para que tengamos vida en abundancia. Por eso cuando él viene, viene como una semilla. Pero cuando Jesús crece y crece y crece, nosotros vamos vistiéndonos más de estos frutos que salen de nosotros, no porque nosotros seamos algo, sino porque él está creciendo en nosotros y está transformándonos para que ya no salga vileza, sino que salga justicia, que ya no salga queja, sino que salga alabanza. Amén.

Bueno, vamos a vamos con tiempo. Eh, finalmente es eh vámmonos al a **Romanos 11:11**, porque leímos que también significaba el lugar en donde crecen las cosas y estamos hablando de que Jesús es ese lugar. Amén. Entonces, en **Romanos 11**, verso, **Romanos 11, verso 11**, creo yo. Sí, no tenemos que leerlo todo, pero vamos a leer. Leamos desde el 11. Dice, "Digo, pues, ¿han tropezado los de Israel para que cayesen?" En ninguna manera. Pero por su transgresión vino la salvación a los gentiles para provocarlos acelos. Y si su transgresión es la riqueza del mundo y su defeción la riqueza de los gentiles, cuánto más su plena restauración. Hablando el milenio. Porque a vosotros hablo, gentiles, por cuanto yo soy apóstol, a los gentiles honro mi ministerio, por si en alguna manera pueda provocaros hacerlos a los de mi sangre y a ser salvos algunos de ellos. Porque si su exclusión es la reconciliación del mundo, ¿qué será? Su admisión. sino vida de entre los muertos de los muertos, perdón. Si las primicias son santas, también lo es la masa restante. Y si la raíz es santa, también lo son las ramas. Pues si algunas de las ramas fueron desgajadas y tú, siendo olivo silvestre, has sido injertado en lugar de ellas y has sido hecho participante de la raíz y de la rica savia del olivo, no te jactes contra las ramas. Y si te jactas, sabe que no te no sabe que no sustentas tú a la raíz, sino la raíz a ti. ¿Qué está hablando? Fuimos injertados en el olivo. Amén. Es fuimos injertados en Cristo. ¿Por qué? Porque Jesús eh Jesús en Juan 15 verso 5 dijo, "Yo soy la vid, vosotros los pámpanos." Nosotros fuimos injertados en la vid.

Pero vamos a seguir con esto del renuevo. Solo vamos a a seguir viendo qué dice **Isaías 4**. Vámonos a regresemos a **Isaías 4** y leamos del verso 3. Bueno, si quieren leamos desde el dos. En aquel tiempo, el renuevo de Jehová será para hermosura y gloria, y el fruto de la tierra para

grandeza y honra a los sobrevivientes de Israel. Y acontecerá que el que quedar en Sion y el que el que fuere dejado en Jerusalén será llamado santo. Todos los que en Jerusalén estén registrados entre los vivientes, cuando el Señor lave las inmundicias de las hijas de Sion y limpie la sangre de Jerusalén de en medio de ella con espíritu de juicio y con espíritu de devastación. ¿Qué leímos? leímos que que los que van a ser limpiados en este en este periodo del milenio es el remanente, porque realmente usa tres palabras que pueden ser traducidas remanente aquí y y que la definición significa un remanente es los sobrevivientes de Israel. En el verso 2, acontecerá que el que quedare, esa es la palabra en Jerusalén, ese es esa es la palabra . Esa es son el el remanente, está hablando de esos 144,000 que fueron sellados de entre los judíos, ¿verdad? Estos son lecciones que ya las hemos estudiado, así eh pueden regresar a al estudio de Apocalipsis y ver todo esto a todo color, pero esos son los 144,000 judíos que fueron sellados para que no los mataran ni el anticristo ni los juicios de Dios al final de la gran tribulación. Entonces ellos son los que quedan, ese remanente, los que sobreviven, los que están todavía vivos en en Jerusalén.

Ahora, en el verso 4 leímos que Dios va a limpiar a a Israel. Y esto creo que nos recuerda a todos de un pasaje que habla de cómo Dios limpió a Israel. Vámonos a **Ezequiel 16**. En **Ezequiel 16**. Me gustaría leerlo todo de desde el verso uno, pero creo que vamos a irnos un poco puntuales, eh, pero básicamente si quieren leamos desde el eh, no, sí, leamos desde el uno y vamos a leer solo hasta el seis.

Ezequiel 16:1-6 "Vino a mí palabra de Jehová diciendo. Hijo de hombre notifica a Jerusalén sus abominaciones y di: Así ha dicho Jehová el Señor sobre Jerusalén: Tu origen, tu nacimiento es de la tierra de Canaán. Tu padre fue amorreo y tu madre hetea. Y en cuanto a tu nacimiento, el día que naciste, no fue cortado tu ombligo, ni fuiste lavada con aguas para limpiarte, ni salada con sal, ni fuiste envuelta con fajas. No hubo ojo que se compadeciese de ti para hacerte algo de esto, teniendo de ti misericordia, sino que fuiste arrojada sobre la faz del campo, con menosprecio de tu vida, en el día que naciste. Y yo pasé junto a ti, y te vi sucia en tus sangres, y cuando estabas en tus sangres te dije: ¡Vive! Sí, te dije cuando estabas en tus sangres: ¡Vive!"

Entonces, ¿ven como esto es paralelo a lo que estamos viendo en **Isaías 4 verso 4**? Porque dice que que él va a limpiar la sangre de de Jerusalén de en medio de ella. Israel se volvió a ensuciar. ¿Por qué? Ahora, en **Ezequiel 16**, que estamos viendo es cuando Dios recogió a Israel de Egipto. Básicamente la limpieza que pasó en **Ezequiel 16** fue por don, fue un regalo que Dios le dio a su a su pueblo. Ahora, ¿qué está pasando en **Isaías 4**? Dios los está limpiando, pero del lado de la ira. ¿Por qué? Porque dice que lo hará con espíritu de juicio y con espíritu de devastación. Ahora, en lo natural podemos imaginarnos cómo va a ser con el fuego, que dice de nuevo, eh, creo que es Primera o segunda de Pedro, que dice que los elementos mismos ardiendo, que Dios va a quemar esta tierra para santificarla. Pero vámonos un poco a lo que significa ese espíritu de juicio y qué realmente es lo que Dios está haciendo. El la palabra juicio es la palabra , que significan significa juicio o un veredicto. Y nosotros hemos aprendido que esos juicios y veredictos que Dios pasa no solo son para Israel, no solo son en como que en una escala grande, sino son hacia nosotros, ¿verdad? Dios pasa su juicio para y sus veredictos para señalar la maldad que aún hay en nosotros.



Pensemos en los 12 nombres, ¿verdad? A ver si me ahorita me lo recuerdo porque Jehová fuerte, misericordioso, piadoso, grande en misericordia, grande en verdad, que guarda misericordia a millares, que cómo perdona iniquidad, eh rebeliones y todo pecado. Hijo es justo, ¿verdad? Yo creo que no me salté ninguno, pero vemos como, por ejemplo, en en Éxodo, cuando Dios reveló el tabernáculo, ¿qué qué describió Dios primero a Moisés? El arca. ¿Qué fue lo último? El altar de bronce, ¿verdad? ¿Por qué? Porque Dios revela de arriba hacia abajo. ¿Qué está pasando cuando Dios revela sus nombres? Revela misericordia, eh, su fortaleza, su favor hacia nosotros. ¿Y qué es lo que está en los pies? Juicio. ¿Por qué?

Porque si pensamos en **Salmo 139**, si quieren vamos ahí que estamos cerca.

Salmo 139 "Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón. Pruébame y conoce mis pensamientos y ve si hay camino en eh si hay en mí camino de perversidad y guíame en el camino eterno."

¿Qué es lo que estamos haciendo cuando decimos, "Dios, examíname?" ¿Nos estamos acercando a Dios misericordioso o nos estamos acercando al juicio? Al juicio. Amén. Por eso es que todos los días cuando nosotros empezamos nuestro día, oramos y nos vamos a la vacro y nos examinamos la cara, nos examinamos las manos, estoy sucio, estoy no he perdonado, después voy al altar y le digo, Dios, escudriñame, escudriña mis entrañas, mira en mi mente qué hay, Señor, yo todavía quiero gobernar sobre las cosas. Yo todavía quiero hacer mi voluntad, quiero ir a donde yo quiero ir. Eso es lo que estamos haciendo cuando nos acercamos al juicio, al juez justo. ¿Por qué? Porque el juez justo cuando señala el veredicto no solo nos dice, "Tienes eso malo, sino dice, aquí está toda mi misericordia. Entra en mi misericordia." Amén. Ya entramos y tenemos esa relación con el misericordioso. Amén. Entonces, eso es lo que Dios está haciendo. La está limpiando primero con el juicio, porque después de eso ellos van a empezar a dar fruto. Amén.

Y dice que las va los va a limpiar con espíritu de **devastación**. Significa consumir, encender o alimentar un fuego. Significa desolación. Ahora, ¿qué es lo que Dios quiere desolar en Israel? Vámonos a **Deuteronomio**. Por eso les digo **Deuteronomio capítulo 17**, que Dios no solo señala nuestra nuestro pecado, nuestra iniquidad, sino hace un camino para limpiarnos de todo eso. Amén. Porque dice, espíritu de juicio y de devastación. Okay. Cuando ya viste tú eso, yo lo voy a consumir. Yo te voy a limpiar de eso y lo voy a quitar de ti. Amén.

Deuteronomio 17:1-7 "No ofrecerás en sacrificio a Jehová tu Dios, eh, buey o cordero en el cual haya falta o alguna cosa mala, pues es abominación a Jehová tu Dios. Cuando se hallare en medio de ti en alguna de tus ciudades que Jehová tu Dios te da, hombre o mujer que haya hecho mal ante los ojos de Jehová tu Dios, traspasando su pacto, que hubiere ido y servido a dioses ajenos y se hubiere inclinado a ellos, ya sea al sol o a la luna o a todo el ejército del cielo, lo cual yo he prohibido, y te fuere dado aviso y después que oyeres y hubieres indagado bien, la cosa pareciere de verdad cierta, que tal abominación ha sido hecha en Israel, entonces sacarás a tus puertas al hombre o a la mujer que hubiere hecho esta mala cosa, sea hombre o mujer, y los apedrearás y así morirán. Por dicho de dos o tres testigos morirá el que hubiere de morir, no

morirá por el dicho de un solo testigo. La mano de los testigos caerá primero sobre él para matarlo y después la mano de todo el pueblo. Así quitarás el mal de en medio de ti."

Así quitarás, es la misma palabra, devastación. Baar, ¿qué es lo que está pasando aquí? ¿Qué es lo que Israel Israel hizo esto alguna vez? Israel puso en práctica **Deuteronomio 17:1 al 7**, ¿no? Porque si no no estarían en el lugar donde estuvieron en Isaías. ¿Qué es lo que Dios está diciendo con esto? Dios está diciendo, porque apliquémoslo a nosotros, ¿qué es lo que está diciendo **Deuteronomio 17**? Cuando nosotros encontramos una pinza de algo que se esté inclinando a otro Dios, a otras imágenes, imágenes que nosotros tengamos, ídolos, sueños nuestros y no los de Dios, quitémoslos, traigámoslos al juez justo. Él ya no lo hizo ver porque dice en boca de dos o tres testigos, va a ser algo de verdad cierta. Dios ya lo señaló, es algo cierto en nosotros. Y dice que nos va a limpiar con espíritu de devastación, que quitará eso en nosotros, que siempre está deseando lo que otros tienen. Amén. Porque ese fue el pecado de Israel, ¿verdad? ellos eh ellos al final lo que querían era lo que las naciones a su alrededor tenían y por eso se fueron detrás de otros dioses de por eso eh básicamente destronaron a Dios de ser su rey y pusieron a un hombre en lugar de de a Dios.

Entonces, eso es **Isaías 4, verso 4**. Regresemos a **Isaías 4** porque sigue. Entonces, aquí estamos en el milenio. Dios ya limpió a su pueblo. ¿Qué más va a hacer con su pueblo? En **Isaías 4 verso 5** dice,

Isaías 4:5 "Y creará Jehová sobre toda la morada del monte de Sion y sobre los lugares de sus convocaciones, nube y oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego que eche llamas, porque sobre toda gloria habrá un dosel."

¿A qué les recuerda eso? La columna de nube y fuego, ¿verdad? Cuando el pastor habló de la columna de Nube y Fuego, creo que fue en el creó que fue el año pasado, habló de que esto realmente lo que está diciendo es que **la columna de Nube y Fuego va a estar presente de nuevo en el milenio**. ¿Por qué? Sabemos que también en el milenio van a haber sacrificios. Hemos estudiado esto en el pasado. ¿Por qué? Porque Israel necesita tener tanto la señal, lo visible y lo espiritual al mismo tiempo. Porque, ¿cuál es el punto del milenio? Sino instruir a Israel. Entonces, ¿por qué está la columna de nube y fuego, la señal visible? ¿Por qué está en el milenio? ¿Qué es lo que hace? ¿Qué representa la columna de nube y fuego? El Espíritu Santo, ¿verdad?

Aprendimos esto el año pasado cuando si quieren vámonos ahí, vamos a **Éxodo 13**.

Éxodo 13:21-22 "Y Jehová iba delante de ellos de día en una columna de nube para guiarlos por el camino, y de noche en una columna de fuego para alumbrarles, a fin de que anduviesen de día y de noche. Nunca se apartó de delante del pueblo la columna de nube, de día, ni de noche la columna de fuego."

¿Qué es lo que estaba haciendo Dios ahí? Los guiaba. La columna de fuego se posaba cuando era hora de que el pueblo reposara y seguía adelante cuando era tiempo de guiar al pueblo a un

nuevo lugar. ¿Qué es lo que hace el Espíritu Santo con nosotros? En **Juan 16:13** dice, "Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad, porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará de todo lo que oyere y os hará saber las cosas que habrán de venir." Eso es un ministerio del Espíritu Santo. Nos guía a toda verdad. Eso va a estar presente en el milenio. También los va a guiar. Ya no los va a guiar físicamente porque ya no van a estar en el desierto, pero lo que va a estar haciendo es **guiándolos a toda verdad** para que ellos vean a Jesús como el cumplimiento de todas sus formas, de su religión. Amén.

En **Salmo 139** vemos otra cosa que Dios hace y que la columna de fuego va a estar haciendo, porque la columna de Nube y fuego, si se recuerdan en esas prédicas del año pasado, el pastor la habló de que la columna de nube y fuego está debajo de nosotros, alrededor nuestra, enfrente y detrás y sobre, básicamente nos rodea.

Salmo 139:3-4 "Has escudriñado mi andar y mi reposo, y todos mis caminos te son conocidos. Pues aún no estaba la palabra en mi lengua, y he aquí, oh Jehová, tú la sabes toda.⁵ Detrás y delante me rodeaste, y sobre mí pusiste tu mano. ⁶Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; Alto es, no lo puedo comprender. ⁷¿A dónde me iré de tu Espíritu?"

Si nos rodea, si está encima de nosotros, está debajo de nosotros. Vimos, aprendimos eso por las alas de águila sobre las cuales Dios llevó a Israel saliendo de Egipto. Amén.

Bueno, ¿qué es lo siguiente que dice Isaías? Dice, "Porque sobre toda gloria habrá un docel." Y esto es hermoso y sigue siendo lo mismo, porque sobre toda gloria es la palabra . ¿Por qué hay gloria en la nueva Jerusalén? En la nueva Jerusalén en el milenio lo acabamos de hablar por la presencia de Jesús, ¿verdad? Es porque él va a estar prominente y su presencia va a estar ahí que está la gloria en toda la nueva Jerusalén. Y dice, "Porque sobre toda gloria habrá un dosel." ¿Qué es un docel? La palabra docel en hebreo es . Es una palabra muy chistosa, pero dice, "Es que me dio risa porque busqué yo, ¿qué es?" Y lo busqué y me salió una foto de un toldo. Entonces es como un toldo, pero básicamente es una cubierta. Vamos a poner así más bonito. Un aposento. Es un **aposento nupcial**. Y como lo traduce la King James, una defensa.

Ahora, aposento nupcial dice que sobre toda gloria va a estar esto. ¿Y qué es lo que qué es es el aposento nupcial? ¿Por qué? Porque Dios va a estar cubriendo toda Jerusalén donde dice que él finalmente va a hacer a Israel que era rebelde, la va a volver su esposa. Amén. Es porque y realmente si trazan esta palabra , la únicas dos veces que sale es en **Salmo 19**, cuando dice que como el sol sale como creo que en español dice como hombre valiente, pero realmente es un esposo que sale de su tálamo que es la misma es un aposento nupcial y después la única otra vez que se usa hablando de la amada en Cantares. Ahora, ¿por qué estamos hablando de que sobre toda gloria habrá un dosel? Dios va a cubrir este lugar y básicamente aquí va a estar la esposa, va a estar Dios y va a tener esta comunión para que finalmente Israel lo reconozca como su esposo.



Hermanos, eso es lo que Dios está haciendo con nosotros hoy. Amén. Eso es el Espíritu Santo que nos rodea. Él el que... Bueno, vámmonos a **Hechos 17**. Este verso lo mencionó el pastor Carlos la semana pasada. Pero este estos somos nosotros.

Hechos 17:26-28 "Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres para que habiten sobre la faz de la tierra; y les ha prefijado el orden de los tiempos, y los límites de su habitación; para que busquen a Dios, si en alguna manera, palpando, puedan hallarle, aunque ciertamente no está lejos de cada uno de nosotros. Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos..."

Amén. Esos somos nosotros, hermanos. Nosotros estamos en Dios. Nosotros estamos en esta cubierta, en este aposento nupcial con Dios para que podamos hallarle. Y dice, "No es difícil hallarlo porque estamos en él." Amén. Estamos en su gloria. Amén. Es lo que lo que está viendo, lo que están viendo que va a pasar en el milenio de una manera visible, es lo que está pasando en nosotros de una manera espiritual. Amén. Gracias a Dios por eso.

Ahora, ¿por qué? ¿Por qué la por qué la nube que protege? ¿Y por qué este dosel y por qué Dios va a rodear a su pueblo si realmente en el milenio ya no hay nada malo? ¿Verdad? Y si leemos **Isaías 4 verso 6**, dice,

Isaías 4:6 "Y habrá un abrigo para sombra contra el calor del día, para refugio y escondedero contra el turbión y contra el aguacero."

Calor del día nos habla de prueba, el aguacero y el turbión también, pero si estamos en el milenio y todo es placer, ¿por qué? Porque vámmonos a **Apocalipsis 20 verso 9**. Y esto nos lo han enseñado.

Apocalipsis 20:7-9 "Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión, y saldrá a engañar las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar. Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió."

Ahora, antes de que desglosemos esto, vámmonos a **Ezequiel 38**, que es donde la profecía contra Gog y Magog se desglosa, donde Dios la dio.

Ezequiel 38:14 "Por tanto, profetiza, hijo de hombre, y di a Gog: Así ha dicho Jehová el Señor: En aquel tiempo, cuando mi pueblo Israel habite con seguridad, ¿no lo sabrás tú?"

Estamos viendo lo mismo, ¿verdad? Dios va a hacer que Israel habite en seguridad porque sabe que viene esto, porque sabe que viene esta prueba, porque sabe que viene Satanás y realmente no va a hacer caer a ninguno de los sellados de los 144,000 porque dice que vienen de afuera en contra de la ciudad Amada. Entonces, Dios todo el tiempo, sabiendo que Satanás ya viene, Dios los va a proteger todo el tiempo. Amén. Porque en el milenio ya no habrán muros, pues si ya no hay necesidad, pues ya no hay guerra, ¿verdad? Entonces Dios siempre los rodea. Amén.

Entonces, perfecto, nos dio tiempo para terminar en **Isaías 5**.

Isaías 5:1-7 "Ahora cantaré por mi amado el cantar de mi amado a su viña. Tenía mi amado una viña en una ladera fértil. La había acercado y despedregado y plantado de vides escogidas; había edificado en medio de ella una torre, y hecho también en ella un lagar. Esperaba que diese uvas, y dio uvas silvestres. Ahora, pues, vecinos de Jerusalén y varones de Judá, juzgad ahora entre mí y mi viña. ¿Qué más se podía hacer a mi viña, que yo no haya hecho en ella? ¿Cómo, esperando yo que diese uvas, ha dado uvas silvestres? Os mostraré, pues, ahora lo que haré yo a mi viña: Le quitaré su vallado, y será consumida; aportillaré su cerca, y será hollada. Haré que quede desierta; no será podada ni cavada, y crecerán el cardo y los espinos; y aun a las nubes mandaré para que no derramen lluvia sobre ella. Ciertamente la viña de Jehová de los ejércitos es la casa de Israel, y los hombres de Judá planta deliciosa suya. Esperaba juicio y he aquí vileza; justicia y he aquí clamor."

Aquí vemos que Dios hizo dos cosas. En **Isaías 5, verso 2**, dice que Dios, vamos a poner aquí la viña, dice que Dios la **cercó**, la **despedregó**, la **plantó de vides escogidas**. Vamos a abreviar porque ya se nos está acabando el tiempo. Edificó una **torre y cavó en ella un lagar**. Vamos a poner lagar. Va. ¿Qué es esto? Sino lo que Dios hace con nosotros. ¿Por qué? ¿Y con qué fin? Ahorita vamos a ver.

La palabra cerco es hacer barbecho, cavar y sacar raíces. Dios, esto es lo que hizo con Israel cuando llegaron a Canaán. Él les dio la victoria, les dio la instrucción de las cosas que tenían que hacer para sacar a las malas naciones que habían delante de ellos y les daba la victoria cuando ellos lo buscaban. Dios a nosotros nos cerca con su palabra y con su espíritu, ¿verdad? Aprendimos hace, ah, eso sí fue hace un poco más de tiempo, pero aprendimos de la armadura de Dios y como en **Efesios 6** realmente no es algo que, Señor, yo me pongo el yelmo de la salvación y te pido que me me des la espada y me des el escudo y me ponga la... No, como que no es eso.

Es una unión entre **palabra y espíritu** lo que forma un cerco alrededor nuestro, que realmente la verdad ya no puede ser penetrada. Entonces, Dios a nosotros como a esta viña la acercó despedregado. La palabra significa librarse de piedras o preparar un camino. Con Israel podemos pensar que Dios preparó el camino de ellos desde Egipto hasta Canaán y toda la conquista de Canaán. A nosotros, ¿cómo nos despedregamos? Despedregamos, no sé cómo se dice eso, pero cómo lo hace Dios con nosotros, sino con el **bautismo**, ¿verdad? Despedregó.

Vemos cómo cómo vamos subiendo en la estatura, ¿verdad? Porque Dios nos cerca con su palabra y su espíritu. Dios nos despedregó en el bautismo del agua, ¿verdad? Dice **Colosenses 2**, si quieren vayamos ahí.

Colosenses 2:11-12 "En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, al echar de vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo; sepultados con él en el bautismo, en el cual también fuisteis resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos."



Entonces, Dios quita esta dureza, quita esas piedras de nuestro corazón en el bautismo. Amén. Lo hizo con Israel y lo hace con nosotros.

¿Cómo Dios planta de vides escogidas en nuestro corazón? Si nos recordamos de la palabra escogidas es como que lo que le da inicio a una viña o la semilla. Y en la parábola del sembrador habla de que la semilla, ¿verdad?, que está siendo hablada en esa parábola es la **palabra de Dios**. Dios escoge Su palabra para darnos lo que necesitamos para crecer y para dar ese fruto. Es lo que hizo con Israel. Dios hizo todas estas cosas para que ellos dieran fruto.

Edificó una **torre**. Ahora, interesantemente en las viñas en ese tiempo o no sé si ahora, pero no creo, pero en ese tiempo al menos tenían una torre en medio. ¿Por qué? Para proteger la cosecha de los ladrones, de animales que se podían meter a hacerle daño a la viña. Eh, y en Cantares 2:15 habla de las pequeñas zorras que se quieren meter al a la viña a destruir todo.

Entonces, esto es hermoso porque si estamos siguiendo la estatura, ¿verdad?, vemos como Dios nos cerca con Su espíritu, con Su palabra, como Dios nos quita la dureza en el ábaco, ¿verdad? El bautismo, cómo Dios nos da la semilla en la en el candelero. Y la torre, la torre es es el lugar de **oración**. ¿Por qué? Porque Dios dijo, "Velad y orad para que no caigáis en tentación." Amén. Es en el lugar de oración donde Dios nos alerta que el enemigo se está metiendo a nuestro campamento y nos quiere hacer daño. Amén. Entonces, esa es la torre.

En **Salmo 121** dice algo lindo, ¿verdad? Dice, "No se adormecerá ni dormirá el que guarda Israel." Porque quién estaba en esa torre en digamos en lo en las viñas en ese tiempo, sino un **vigía**, porque el vigía no se podía dormir porque en la noche es cuando se van a meter los ladrones y cuando se van a meter los animales. He aquí no adormecerá, no adormecerá ni se dormirá el que guarda a Israel, el que nos guarda a nosotros. Él es nuestra vigía, hermanos. Qué lindo esto, porque Dios es nuestra vigía. ¿Cómo podemos pensar en que Dios está tan al pendiente de nosotros, que él está listo para avisarnos cuando algo se quiere meter a hacernos daño, amén? Algo quiere que que para que no salga ese fruto que él desea ver en nosotros.

Y finalmente dice que él caba un **lagar**. El lagar es donde las uvas se iban a hacer el fruto, el resultado final que era el **vino**, ¿verdad? Eh, habla de la **prueba**. ¿Por qué? Porque en las cuando las uvas iban al lagar era con los pies de que se y era sí, con los pies de que se machacaban las uvas para que sacaran de ese fruto. Y aquí, hermanos, es donde Israel falló, porque en el lugar de dolor ellos no dieron vino. ¿Qué es vino? Habla de **gozo**. Amén. Y qué dice? Que Israel no dio uvas, sino dio **uvas silvestres**. La palabra silvestres es bien fuerte, significa algo hediondo, algo maloliente, un fruto venenoso, algo sin valor. Eso es lo que produjo Israel para Dios.

Entonces, eso es lo que nos pasa a nosotros cuando en lugar de dar alabanza, justicia y alabanza, nosotros estamos produciendo este mal olor para Dios, algo que es sin valor, algo que es venenoso hacia Él. Amén. Esto es donde Israel falló y donde Dios quiere que nosotros demos fruto.

En **Mateo 21**, vamos a irnos ahí para finalizar.



Mateo 21:43 "Por tanto os digo, que el reino de Dios será quitado de vosotros, y será dado a gente que produzca los frutos de él. Y el que cayere sobre esta piedra será quebrantado; y sobre quien ella cayere le desmenuzará."

Está hablando de nosotros. Dice que en le quitó esa viña a Israel y nos la dio a nosotros. Por eso Dios hizo eso, ¿verdad? Nos cercó, nos despedregó, nos plantó de vidas escogidas, edificó una torre y cuántos lagares nos ha dado que hemos despreciado, cuántas, cuántos momentos de dolor en lugar de que salga justicia y alabanza.

Como si regresamos a **Isaías 5 verso 7**, dice, "Ciertamente la viña de Jehová de los ejércitos es la casa de Israel, y los hombres de Judá planta deliciosa suya. esperaba juicio y he aquí vileza, justicia y he aquí clamor."

Entonces, veámonos a nosotros mismos de nuevo dónde, en esos lagares, en lugar de hacer justicia, estamos escogiendo la **vileza**, que es derramar sangre, ¿verdad? Estamos escogiendo lastimar a nuestro hermano en lugar de lastimarnos a nosotros y morir a nosotros mismos. ¿O dónde? En lugar de alabanza estamos sacando este **clamor**, ¿verdad? que dice, dice clamor, pero realmente es un lloriqueo. ¿Dónde estamos llorando en lugar de decir, "No, Señor, tú eres justo y si tú fuiste justo ayer, sigue siendo justo hoy." Amén. Ese es el fruto.

Y yo sé que ya les dije que para terminar, pero vamos a terminar con este realmente.

Jeremías 33:15 "En aquellos días y en aquel tiempo haré brotar a David un renuevo de justicia, y hará juicio y justicia en la tierra."

La palabra eh la palabra **hará juicios** es ejecutar. Dios plantó este renuevo. Cristo en nosotros, la esperanza de gloria y él va a hacer que salga la justicia y alabanza de nosotros. Amén. Él porque él lo puede hacer, porque él es la esperanza de gloria en nosotros. Amén. No somos nosotros. Amén. Podemos darle gloria al Señor Jesús por Cristo en nosotros, por el renuevo. Amén. Gracias, Jesús. Gracias, Señor. Gracias, Jesús. Amén. Amén. Amén.

Si quieren eh pongámonos de pie y pidámosle al Señor que él selle esta verdad en nosotros, que no ya no más nos veamos a nosotros mismos en el sentido de buscando en que de nosotros salga algo bueno, hermanos. De nosotros nunca va a salir nada bueno. Marcos 7 dice que del corazón de los hombres sale pura maldad. Amén. De Cristo sale justicia. alabanza, juicio y él hará que eso brote de nuestros corazones. Amén.

Señor Jesús, te damos gracias. Señor Jesús, gracias por tu palabra. Señor Jesús, gracias porque todo lo que hiciste con Israel y lo que harás, Señor Jesús, lo haces con nosotros hoy, Señor Jesús. Y qué privilegio, Señor, porque podrías haber escogido al vecino, Señor. Podrías haber escogido a cualquiera, Señor Jesús, pero nos escogiste a nosotros, Señor Jesús. No porque seamos algo, sino porque somos los más pequeños y los más insignificantes, Señor Jesús. Señor, pero si eso significa que te recibimos a ti y tenemos más de tí, gracias, Señor. Gracias, Jesús. Gracias, Señor, por tu palabra, Señor Jesús. Gracias por por cercarnos, Señor. Gracias por quitar la dureza de



nuestro corazón. Gracias, Señor, porque cada día de este púlpito y de nuestro cuarto de oración, Señor, tú plantas de vida escogidas, Señor, nuestro corazón, Señor. Gracias, Señor, porque tú vigilas, Señor, nuestra viña para que dé fruto. Y gracias, Señor, por las situaciones de dolor, Señor, que nos has dado. Ayúdanos, Señor, que en medio del dolor salga alabanza, Señor, no por nuestras fuerzas, sino porque, Señor, tu poder es hecho perfecto en nuestra debilidad, Señor Jesús. Te damos gracias, Señor Jesús. Señor, síguenos hablando, Señor, a través de esta palabra, Señor Jesús. Señor, ayúdanos a meditar en ella, Señor, para recibir lo que tú tienes para nosotros, Señor, que no seamos oídores olvidadizos, Señor Jesús, sino que hayamos escuchado con la intención de hacer algo con esto, Señor Jesús. Gracias, Señor, por tu palabra. Gracias, Señor, por tu fidelidad, Señor. Te damos las gracias, Señor, y en tu nombre oramos, Señor Jesús. Guárdan, guárdanos a todos en nuestro camino a casa, Señor Jesús. Guárdanos con bien, Señor Jesús, en tu nombre, precioso, Jesús. Amén. Amén. Gracias Jesús. Gracias Jesús. Despedidos.

Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

Iglesia del Evangelio
VIDA CRISTIANA

